



Tribune EES pour «Vivre à Etréchy» n° 111 de février 2019

Que l'on s'y retrouve ou pas dans le mouvement des «gilets jaunes» ou dans la concertation voulue par le Président de la République, il est certain que les citoyens aspirent à voir reconnaître par les équipes dirigeantes la légitimité de l'expression directe de leurs attentes. Le plus difficile est de l'instaurer sans l'enfermer dans des carcans administratifs et dans le respect des fonctions de chacun. Au cours de ces derniers mois la Communauté de Communes et la municipalité ont proposé des consultations et des temps de travail ouverts aux habitants. Rien ne s'oppose non plus à ce que des groupes d'habitants s'organisent pour suggérer la prise en compte de problèmes particuliers.

Ce type de gouvernance, que nous souhaitons instaurer à notre prochaine échéance municipale, pourrait-il être opérationnel dès à présent au sein de notre majorité ?

*Les élus d'"Étréchy, ensemble et solidaires" : Itshaham Ishaq, Catherine Damon, Michel Sironi, Dominique Gérardin et les adhérents.*